

Salles de sport provisoires en bois

Zürich, CH



Salles de sport provisoires en bois

Zürich, CH



Données du projet

Maître d'ouvrage	Baudirektion Kanton Zürich
Architecture	pool Architekten
Type de projet	Éducation et recherche
Type de construction	Construction modulaire
Prestations	Entreprise générale (EG)
Propres produits	Fassaden
Réalisation	2023-2024
Lieu	Zurich
Pays	Suisse

Aile sportive avec deux gymnases

En tant qu'entrepreneur général, Blumer Lehmann planifie et construit un établissement provisoire pour l'école cantonale Wiedikon sur le site de la Hohlstrasse. Le complexe comprend deux blocs scolaires ainsi qu'une aile sportive avec deux gymnases, capables d'accueillir environ 650 élèves. Pour la réalisation de ce bâtiment scolaire provisoire à délai serré, le canton de Zurich a fait appel à Blumer Lehmann en se basant sur un contrat d'entreprise existant.

Le complexe scolaire provisoire offrira l'espace nécessaire à l'apprentissage et au sport jusqu'à ce que le nouveau bâtiment planifié du site de la Hohlstrasse de l'école cantonale zurichoise Wiedikon soit prêt. La salle de sport – deux salles individuelles avec vestiaires et salles annexes attenants – devrait être prête au début du semestre d'été de 2024 et accueillir régulièrement les cours de sport pendant la phase provisoire planifiée de sept ans. Les salles de sport et une partie de la zone des vestiaires sont réalisées en bois. Les sanitaires et le local technique dans l'aile du vestiaire sont composés de modules en bois. L'ensemble du bâtiment sportif respecte le label Minergie-Eco et répond aux exigences en matière d'accessibilité et de sécurité. Grâce à leur possibilité de réutilisation, les modules et les éléments sont également économiques et offrent au maître d'ouvrage la meilleure flexibilité possible et nécessaire pour des sites scolaires supplémentaires dans le canton de Zurich. Des éléments de construction supplémentaires peuvent être commandés à nouveau et les éléments de construction issus de bâtiments provisoires qui ne sont plus nécessaires peuvent être réutilisés dans une combinaison différente.

L'aile sportive provisoire, composée de deux gymnases, est reliée à l'un des deux bâtiments scolaires par deux avant-toits. Un terrain de sport extérieur et de vastes espaces verts sont prévus pour compléter l'espace extérieur.

info@blumer-lehmann.com
blumer-lehmann.com

Contact particulier



Migga Hug

Responsable des projets EG & ET I
Planification architecturale | Suisse
Membre de la direction du département

T +41 71 388 58 23
migga.hug@blumer-lehmann.com

L'univers fascinant du bois

Salles de sport provisoires en bois

Zürich, CH

